

## 150 personas en situación de discapacidad participaron olimpiadas deportivas organizadas en Quilpué

Carreras de 50 a 100 metros planos, actividades de elongación, psicomotricidad, y bochas fueron algunas de las disciplinas deportivas que se desarrollaron en el Estadio Municipal Villa Olímpica de Quilpué con motivo de las Olimpiadas Deportivas de Diversidad Funcional que reunió a cerca de 150 personas en situación de discapacidad y a sus familias.

Una instancia para el deporte, pero también para el encuentro entre escuelas ya que además participaron organizaciones de otras comunas.

### Anuncio Patrocinado

La actividad, organizada por el Municipio Abierto de Quilpué, fue parte de las iniciativas que se desarrollaron durante el año gracias al financiamiento del Gobierno Regional. Así lo explicó Beatriz Frías, directora (s) del Departamento de Deportes de la municipalidad desde donde se gestó el proyecto que se adjudicó los recursos.

*"Esto es gracias a una asignación directa del Gobierno Regional, 48 millones de pesos con los que hicimos bastantes actividades deportivas, talleres territoriales, también tuvimos las olimpiadas y las actividades de participación social, como cicletadas, corridas y más actividades. Todas las personas con su polerita, su morral, su colación, y eso le da una dignidad diferente a las personas, se van con su implementación específica que les sirve para poder continuar con su actividad física."*

150 personas en situación de discapacidad participaron olimpiadas deportivas organizadas en Quilpué

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Además de los competidores y competidoras, estuvieron las familias de los participantes. Rosa Santo, por ejemplo, tiene un hijo que habitualmente es parte de las actividades que organiza la Oficina de Diversidad Funcional del Municipio Abierto y destacó la importancia que tienen estos encuentros.

*"La actividad salió un siete, fabulosa, los felicito. Yo lo hablo por mi hijo, a Cristóbal le ha hecho excelente, tiene mayor comunicación, como es un TEA cuesta mucho que pueda compartir con los demás, pero estas actividades le han ayudado mucho a adaptarse mucho más."*

En la misma línea, Nilda Montero, cuenta los avances que ha tenido su hijo gracias a iniciativas como esta.

*"Es extraordinario todo lo que ha pasado con él durante todos estos años, porque aprendió a nadar, ahora corre y no tiene nada de barriga, las actividades que hace el Cristian y David son excelentes, yo estoy muy agradecida."*

Evento deportivo que también contó con la colaboración de la Oficina de Diversidad Funcional del Municipio Abierto encargada de convocar a los participantes pertenecientes a las siguientes organizaciones: Corporación "La Granja", Centro Comunicame de Villa

150 personas en situación de discapacidad participaron olimpiadas deportivas organizadas en Quilpué

Alemana, Escuela Renacimiento de la Corporación Municipal de Quilpué, Escuela Especial Cicced y la Fundación Sendas de Viña del Mar.



150 personas en situación de discapacidad participaron olimpiadas deportivas organizadas en Quilpué



150 personas en situación de discapacidad participaron olimpiadas deportivas organizadas en Quilpué



150 personas en situación de discapacidad participaron olimpiadas deportivas organizadas en Quilpué



150 personas en situación de discapacidad participaron olimpiadas deportivas organizadas en Quilpué



y tú, ¿qué opinas?